

Spencer conquista triple corona y fijan ocho récords en inicio del Campeonato NACAC



Toronto, Canadá, 11 ago (NACAC) Lavern Spencer se consolidó como la atleta más laureada de Santa Lucía tras conquistar su tercera corona en el salto de altura en el III Campeonato NACAC de atletismo, iniciado el viernes en el estadio Varsity de Toronto con ocho nuevos récords para la competencia.

Una semana después de triunfar por tercera ocasión en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, en Barranquilla, Colombia, la saltadora de 34 años de edad puso a su país una vez más en el mapa atlético al superar el listón sobre 1.91m en su segundo intento para igualar la marca del evento que fijo hace tres años en San José, Costa Rica.

“Quiero agradecer a Dios por permitirme estar aquí y al personal de mi equipo. Feliz por ganar el título de nuevo. Ese siempre es el objetivo. Estoy en excelente forma y esperaba saltar más alto. Mi primer intento sobre 1.94m estuvo bien cerca. Ahora tengo la clasificación segura para el Campeonato Mundial y los Juegos Panamericanos,” dijo Spencer.

La campeona de los Juegos de la Commonwealth se alistará ahora para la final de la Liga Diamante en Zurich y espera hacer su tercer equipo Américas para la Copa Continental de la IAAF en Ostrava, el 8 y 9 de septiembre.

La única atleta que ha competido en las tres ediciones de los campeonatos NACAC ha tenido una excelente carrera desde que conquistó la medalla de bronce en el Mundial de menores y el título centrocaribeño en 2001. En su haber resalta la participación en siete campeonatos mundiales de mayores, tres Juegos Olímpicos, cuatro Juegos Panamericanos y cinco Juegos de Commonwealth.

Spencer selló una velada colmada de récords, iniciados por la estadounidense Deanna Price, número dos del mundo, quien lanzó el martillo hasta 74.60m. Su compañero Darrell Hill le siguió con 21.68m en la bala.

La cubana Yaimé Pérez, tercera en el mundo este año, fue la única en superar los 60m en el disco y llevó la plusmarca hasta 61.97m en la quinta ronda.

En los 100m con vallas, los récords cayeron en las dos semifinales. La jamaicana Danielle Williams, campeona mundial en 2015, detuvo el cronómetro en 12.72 segundos en la primera serie. Acto seguido, la estadounidense Kendra Harrison, recordista mundial y titular del orbe bajo techo, lo mejoró hasta 12.66 en la segunda carrera. La final tendrá lugar este sábado.

Los otros tres récords cayeron en las pruebas de fondo, que tuvieron como máximos protagonistas a corredores de Estados Unidos: Mel Lawrence (9:45.36) en 3000m con obstáculos, Rachel Schneider (15:26.19) en 5000m y el doble olímpico Lopez Lomong (29:49.03) en 10000m, prueba convocada por primera vez en la historia de los campeonatos.

La jornada coronó a otros tres campeones, entre ellos el cubano Jordan Diaz, monarca mundial sub-18 y sub-20, en el triple salto. Los primeros en subir a los más alto del podio fueron el canadiense Evan Dunfee (1:25:39) y la estadounidense Maria Michta-Coffe (1:36:34) en la marcha de 20km.

La jornada vivió otro momento especial con la presencia de tres campeones olímpicos de Montreal'76, reconocidos 42 años después en suelo canadiense: el trinitario Hasely Crawford (100m), al jamaicano Donald Quarrie (100m) y el cubano Alberto Juantorena, doble monarca en 400 y 800m.

Quince finales se desarrollarán el sábado en la segunda jornada, entre ellas las de 100m, 400m, 800m y las vallas cortas para ambos sexos. Otra gran atracción será el salto con pértiga para damas con la presencia de las medallistas olímpicas y mundiales Sandi Morris de Estados Unidos y la cubana Yarisley Silva.

Los 100m para damas contará con la doble campeona olímpica jamaicana Shelly-Ann Fraser Pryce, uno de los 38 medallistas olímpicos y mundiales presentes en la justa.

Por Javier Clavelo Robinson (NACAC)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/168784-spencer-conquista-triple-corona-y-fijan-ocho-records-en-inicio-del-campeonato-nacac>



Radio Habana Cuba